



めの線量計を発注している。もう少しばらくお待ちいただきたい。

（生活安全課…6月

13日から町内会・行政区を対象として、20日からは市民の皆さんへの貸出を開始しました）



▲貸出した線量計により測定する本宮11区町内会の皆さん

始しています。線量マップ作成のためご協力をお願いします）

行しています）

【糠沢、高木、荒井地区ほか】

【仁井田地区】

質問…野菜の摂取制限があるが、自家栽培のいろいろな野菜を

質問…国の1〜20ミリシーベルトの基準についての考えは。

調べられないか。

市長…市では簡易な測定器を2台

購入し、農協の協力を得ながら、本宮と白沢のグリーンセン

ターに置く。晩夏の野菜から測定できるような準備している。

（農政課…管内三自治体と農協とで運用基準を検討しています。）

【高木地区ほか】

質問…広報や防災無線で各地区の値を放送してほしい。情報難民をださないでほしい。

市長…情報難民を出さないというのはそのとおりである。もう少し綿密にという声もあり、検討させていたきたい。

（秘書広報課…放射線量については市内13カ所の値を2日に1回放送しています。市の情報提供は広報紙、ホームページ、防災無線を主としています。緊急時にはFMモットコムにも情報提供し繰り返し放送いただくほか、広報もとみや号外版も発行しています）

市長…市民の皆さんへ貸し出すた

【各地区】

質問…線量計の配付または市民への貸出の考えは

市長…市民の皆さんへ貸し出すた

（生活安全課…6月20日から個人

の皆さんへ線量計の貸出しを開

【岩根地区】

質問…岩根農構センターはいつ修理できるか。

市長…災害復旧の中で実施させて

放射能に関すること

【各地区】

質問…線量計の配付または市民への貸出の考えは

市長…市民の皆さんへ貸し出すた